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虽然哈弗茨和芒特在加入新球队
后都表现不佳，为此招来了外界的批
评，但他们的主教练仍然相信两人能
发挥出水准。

阿森纳主教练阿尔特塔坚信，尽
管哈弗茨在最初几场比赛中没有表现
出太多优点，但他将赢得阿森纳球迷
的喜爱。

在第3轮联赛中，阿森纳在酋长
球场意外与富勒姆战平。这场比赛哈
弗茨继续表现平平，并没有直接为进
球做出贡献。然而，阿尔特塔主教练
仍然相信这位德国球员很快将赢得阿
森纳球迷的喜爱。“我认为他做得非常

出色。他将赢得球迷的喜爱。今天他
在某些时刻遇到了困难，他在非常好
的区域移动，但球没有到位。哈弗茨
本赛季本可以打入很多进球。这是我
唯一觉得他还欠缺的地方。”

前阿森纳门将大卫·希曼也相信
哈弗茨能在酋长球场成长。他说：“阿
森纳引进的球员提高了球队的水准。
我真的很支持哈弗茨，他是一名拥有
良好职业能力的球员，他可以做得更
好。你知道，他总是尽力做好自己的
工作。他比人们想象的要好。我认为
哈弗茨的能力被低估了，他肯定会让
阿森纳球迷高兴，他会证明自己值得

阿森纳花这笔钱。”
另一方面，近期曼联球迷不断在

社媒上批评表现平庸的芒特。“我不
明白为什么要签下芒特”“芒特可能
是曼联有史以来最无意义的签约”

“芒特是今年夏天最糟糕的签约，甚
至我都不明白他为这支球队提供了
什么”“我根本不知道梅森·芒特还在
球场上。”

面对骂声一片，主帅滕哈格在赛
后秉持了一贯维护球员的作风，他表
示：“他（芒特）表现很好，他做了我们
期望他做的事情，他在比赛中发挥了
非常好的水平。”

滤镜没碎！两位主帅仍有信心

卧龙凤雏，切尔西一计害三贤
英超的赛季刚刚开始，曼联和阿森纳都暴露了不少

的问题，而两队在今夏花费重金引进的两位新援芒特和
哈弗茨，表现都远未能达到期待，在球迷眼中，他们犹如
卧龙凤雏一般的存在。有球迷调侃，切尔西出售这两位
球星赚麻了，不过，切尔西用出售这两位球星所得引进的
凯塞多，目前也还没有表现出水准，从这一层面来说，真
正笑到最后的恐怕是出售凯塞多获得1.15亿英镑的布莱
顿。

芒特在今年夏天从切尔西加盟曼
联，转会费6000万英镑，其中5500
万为固定转会费，500万为浮动。他
在2023/24英超联赛的前两场比赛中
首发出场，但表现不佳。

受伤让曼联措手不及

更糟糕的是，这位英格兰国脚在
输给热刺后扭伤了脚踝。根据《每日
邮报》的报道，芒特可能需要休战长达
6周。他最早可能在9月19日回归。

他错过了对诺丁汉森林的比赛，
还将缺席本周与阿森纳的重要比赛。
此外，芒特还将缺席英格兰国家队的
集训，无法参加对乌克兰的欧洲杯预
选赛以及与苏格兰的友谊赛。

甚至，在国家队集训之后，芒特可
能还会错过曼联对布莱顿、伯恩利和
水晶宫的比赛。

芒特的伤情可能会迫使主教练滕
哈赫在本周转会市场关闭之前，加快
与另一名中场球员的签约进程。索菲
安·阿姆拉巴特是红魔目前的头号目
标。此外，他们还在与拜仁的格拉文
贝赫联系。

另外，由于中场人员严重不足，曼
联可能不得不留下斯科特·麦克托米
奈。芒特的伤势给曼联带来了一系列
的挑战。球队需要尽快找到合适的替
代者，并在他休战期间保持稳定和竞
争力。只有这样，曼联才能在接下来
的比赛中取得好的成绩，并希望保持
争夺冠军的希望。

芒特在球场上发挥不佳。代表曼
联出场的两场英超比赛，芒特没有任
何射门，也没有为队友创造得分良机。

在与热刺的对抗中，这位7号中
场在场上85分钟内只有26次触球，
比门将奥纳纳还少。从目前的情况来
看，芒特要想融入新球队，还需要更多
的时间，而眼下最重要的是养好伤病。

名宿费迪南德质疑

曼联名宿里奥·费迪南德表示，新
援芒特并没有被主教练埃里克·滕哈
赫正确使用，因此他无法提升自己的
能力。

“曼联每个人的表现都不好，所以
整个球队的表现都很糟糕。主教练的
责任是100%。梅森需要整个球队正
常运作，我们需要等待才知道他适合
什么角色。”费迪南德在他的节目中
说，“我仍然不明白梅森被买来扮演什
么角色。”

芒特是滕哈赫今年夏天签下的第
一名球员，事实上有充足的时间来了
解他的新队友。然而，芒特在季前友
谊赛和2023-2024赛季英超前两轮比
赛中的表现让曼联球迷感到担忧。

据Opta统计，芒特在两场比赛的
153分钟内只触球 57 次，一共传球
32次。芒特有两次重要传球，但没有
为队友创造得分良机，也没有射门。

“你不能只用两场比赛来评判一
个球员。因为有些球员如果只打了两
场比赛就被评判，然后从球队中被除
名，他就不会成为传奇。我不是来发
表意见的，我来这里不是为梅森找借
口，但这是事实。看看过去几年的切
尔西，他们总是欢迎新球员。在一支
如此混乱的球队中踢好比赛是非常困
难的。”费迪南德解释道。

都不知道买芒特来做啥

今年夏天，阿森纳从切尔西引进
了哈弗茨，固定转会费为 6000 万英
镑，再加上500万英镑浮动。

最初，阿森纳认为这名德国球员
是一个“伪9号”的典范，能够退后一
步支持队友并，也能取得进球。虽然
转会英伦踢球后并没有多少突破，但
哈弗茨年轻有成长潜力。以阿森纳主
帅阿尔特塔的用人风格，哈弗茨的潜
力能被发掘。

然而，到阿森纳后，哈弗茨因在酋
长球场表现不佳而受到很多批评。本
轮阿尔特塔做出了战术上的改变，但
哈弗茨在阿森纳2比2战平富勒姆的
比赛中表现平淡，继续让人失望。

具体而言，这位西班牙教练让后
卫加布里埃尔坐在替补席上，将中场
球员托马斯·帕特放到右后卫位置。
与此同时，哈弗茨继续在中场与厄德
高和赖斯并肩作战。

需要清楚的是，哈弗茨能够在中
场和前锋位置上发挥多重作用，被视
为是导致阿尔特塔花费大价钱购买这
位德国球员的因素之一。

然而，尽管哈弗茨被认为正在适
应阿森纳，但事实上，在与富勒姆2比
2战平的比赛中，这位价值6500万英
镑的球员表现得非常平淡。在被法比
奥·维埃拉替换下场之前，他在场上度
过了56分钟，总共只触球28次，传球
22次，只射门 1次却没有命中目标。
这些统计数据清晰地证明了哈弗茨的
表现令人失望。画面显示，同为新援
的赖斯都对哈弗茨的表现不满，比赛
中多达3次抱怨哈弗茨太糟糕。

阿尔特塔使用哈弗茨的意图是为
了在进攻时增加阿森纳的多样性。但
是，西班牙教练的所有计划都有可能
变成泡影，因为哈弗茨仍然像在为切
尔西效力时一样表现得磕磕绊绊。而

当阿尔特塔改变阵容让哈弗茨首发
时，情况变得更加复杂。

其中最引人注目的是资深解说
员皮尔斯·摩根直言不讳的意见，他
是阿森纳的忠实球迷。“我个人不希
望阿尔特塔适应哈弗茨而完全改变
球队的体系。”摩根愤怒地说道，“这
没有带来任何效果。最好让加布里
埃尔回到萨利巴身边，将怀特调到右
后卫位置，让帕特回到中场，把哈弗
茨淘汰出去。”

摩根的坦率分享得到了许多阿森
纳球迷的共鸣。有人直言不讳地宣
称：“阿尔特塔想为支付6500万英镑
引进哈弗茨找借口，这就是哈弗茨能
上场的原因，但他在比赛中没有产生
任何影响。”

此外，还有人认为哈弗茨的存在
使得球队的阵容变得不平衡，缺乏攻
击对手禁区的压力。

哈弗茨继续灾难级表演

哈弗茨4场比赛0球0助攻，芒特
2场比赛后0球0助攻。社交网站上，
出现了不少的段子。有球迷表示，曼
联和阿森纳都掏出了几千万，从切尔
西引进了哈弗茨和芒特，而切尔西又
用这笔钱截和了凯塞多，导致利物浦
无法补腰。切尔西可谓是一计害三
贤。

不少切尔西球迷也为球队高价出
售了两位表现一般的球员而洋洋得
意，然而，从目前来看，笑到最后的不
一定是切尔西，反而可能是英超的一
支小球队：布莱顿。

在出售了哈弗茨和芒特之后，切
尔西用出售这两位球员所得的收入，
以1.15亿欧元的价格从布莱顿引进了
凯塞多，但这位球员目前还没有表现
出配得上身价的表现。

在最近的比赛中，凯塞多还因为
带球失误，被对手抢断后发起反击，导
致球队差点丢掉一球。就球队的成绩
来说，切尔西也远没到可以笑出来的
时候。他们3轮比赛后只拿到3分，
排到了第9位。此外，切尔西明年夏
天可能面临扣分和转会禁令，因为足
球财务专家预测切尔西俱乐部已经严
重违反了财务公平竞赛（FFP）规定。

相反，主力不断流失后，布莱顿3
轮比赛拿下6分，排名第四。第二轮
比赛后，布莱顿甚至一度排名积分榜
第一。尽管布莱顿已经送走了麦卡利
斯特、凯塞多众多主力，但他们仍然保
持着令人敬佩的实力。据统计，布莱
顿两年出售球员获得了3.69亿英镑的
收入，但球队表现依然强劲，或许他们
才是笑到最后的。

“赢家”布莱顿偷着乐

刚踢两场就受伤
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